



MINUTA DE LA COMISION DEL DEPORTE DE FECHA 19 DE MAYO DEL AÑO 2014

Siendo las 10:00 horas del día lunes 19 de Mayo del año 2014, da inicio la reunión de la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras: Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Coordinadora de la Comisión y Zuri Sadday Medina Reyes, Vocal de la Comisión, la regidora Marisela Sáenz Moriel, Secretaria de la Comisión, se reportó ausente por estar en un recorrido por la Colonia Carlos Castillo Peraza con los integrantes de la Comisión de Asentamientos Humanos de la cual también forma parte, en su lugar acudió su representante de nombre Jazmín Ortiz Montes .

Como segundo asunto en el Orden del Día, se discutió el tema de los empleados municipales que formarán parte de la plantilla de empleados del Instituto Municipal del Deporte, y se dijo que es importante definir que pasará con esos empleados en cuando al fondo de pensión, ya que hay que prever que no vayan a tener problemas cuando deseen pensionarse estando trabajando en una descentralizada como lo es el Instituto Municipal de Deporte y desde luego que se les garantice que no perderán sus derechos con la transformación de la Dirección del Deporte a Instituto Municipal del Deporte.

En este mismo tema se acordó invitar a al Ing. Arturo Silva Doray, Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores del Municipio y al Director del Instituto Municipal del Deporte, Leonardo Fonseca Revilla, para que den a conocer los avances en cuanto al estatus laboral de los referidos trabajadores, el tema también le será tratado al Oficial Mayor del Municipio.

Como tercer asunto en la Orden del Día se abordó el tema de los proyectos de inversión, como lo son la Carrera de la Amistad y las becas deportivas, la regidora Suri Sadday Medina Reyes, dijo que aún no hay avances, que este mismo día se reuniría con el titular de la Tesorería para abordar estos temas.

En el cuarto asunto de la orden del día se acordó dar un reconocimiento a los jugadores del equipo de futbol Indios de la UACJ quienes lograron obtener el Campeonato Nacional de la Segunda División de Futbol Liga Premier, como parte del acuerdo se abordará el tema con la Secretaría del Ayuntamiento para que el reconocimiento se haga en las próximas sesiones de cabildo o en un evento organizado especialmente para ello.

Siendo las 10:35 horas, se dio por terminada la reunión.